

# *Bolivia y Japón acuerdan fortalecer formación técnica en salud*

---



La Paz, 22 sep (RHC) El Ministerio de Salud boliviano y la Agencia de Cooperación Internacional de Japón (JICA) firmaron un convenio para fortalecer la formación de recursos humanos del sector en el país andino.

Esta iniciativa se implementará durante los próximos cuatro años y contará con una inversión de tres millones 500 mil dólares.

El acuerdo incluye la donación de equipos y la capacitación de estudiantes y docentes de las escuelas técnicas de salud de La Paz y Cochabamba.

Según la titular de ese sector en Bolivia, Ariana Campero, se priorizará la formación en ramas como la enfermería, salud ambiental, estadísticas, entomología y control de vectores, entre otras.



**Radio Habana Cuba**